

デジタル化とは?

私たちの生活で使うものは、どんどんデジタル化されています。 例えば、カメラ、手紙、地図、時計、レコード、財布など。 これらは、昔は机の上や、部屋の中に「ある」ものでしたが、今はデジタル化され、スマートフォンの中などに入っており、どこへでも持ち歩くことができます。



02

デジタル化することのメリット

デジタル化すると、次のようなさまざまなメリットがあります。

作業を 自動化・無人化できる

大量データを高速・

短時間で処理できる

距離の壁を超えられる 時間帯に関係なくできる

物自体の量が 少なくて済む



- ▶コピー(複製)が簡単
- ▶経費を抑えられる
- ▶誰もが共有できる
- ▶経験を集めて学習できる など

※『60分でわかる! DX最前線』兼安暁著、㈱技術評論社 より

03

デジタル化が進むとこんなことができる!

国の構想(※)では、今、多くの地方都市で生じている問題(サービスの地域格差がある、生活における移動距離があるなど)を、デジタル技術の力で解消し、生活を便利にして、それぞれの地域の魅力を向上させていこうとしています。(※デジタル田園都市国家構想総合戦略)



外出しなくても 医療サービスが受けられる



住む場所を選ばず、 自由な働き方ができる



遠くの人と話せたり、オンラインで 好きな授業や講座が受けられる



オンラインで世界中から欲しい 物を手に入れることができる

田原市でも、全国有数の農業、温暖な気候、サーフィンや温泉などの観光資源などの魅力に加えて、地域全体でデジタル化の取り組みを進めることで、地方都市特有の諸問題を克服し、子どもからお年寄りまで、どんな立場の人でも安心して暮らせる活力ある地域となっていくことができると言えます。